



El conseller de Deportes, Jordi Vidal, acompañado del técnico del área, Daniel de la Dueña, del representante del Grup Esportiu Espalmador, Jesús Ferrer y la representante de Trasmapi, Nuria de la Torre, han presentado hoy la BTT Vuelta Cicloturista Formentera que se celebrará entre el 29 y el 31 de octubre en la isla. Se espera que en esta carrera, que no provocará cortes de tráfico, participen hacia 100 ciclistas.

En la rueda de prensa de presentación han explicado que la vuelta tendrá 3 etapas, divididas en tres días, en las que se recorrerán 119 kilómetros y 1.463 metros de desnivel acumulado por los bikers aficionados. Los más exigentes podrán participar en la ya clásica XXII BTT La Mola que tiene un recorrido más duro y esta edición será puntuable para la Challenge del Campionat Pitiús de BTT. Esta carrera cuenta con la participación del ciclista guipuzcoano Ibon Zugasti, padrino del evento.

La vuelta cicloturista ha sido organizada por el Consell de Formentera con la colaboración del Grup Esportiu Espalmador y Unisport Consulting. La cita de carácter anual se hará siempre a finales de octubre para que "un grupo no demasiado grande de deportistas pueda disfrutar de la isla de Formentera y beneficiarse de la campaña Descubre Formentera en octubre". El conseller ha agradecido a la naviera Trasmapi su colaboración como patrocinador principal de la vuelta.

Más información e inscripciones en www.bttformentera.net . Los resultados se podrán consultar en www.elitechip.com .

25 de octubre de 2016
Área de Comunicación
Consell de Formentera